

PRESSE-INFORMATION

„Duraflex Colour“ - Wenn Dehnfugen Farbe bekennen

Auch Dehnfugen dürfen Farbe bekennen – jedenfalls beim Hersteller DURAL. Das Westerwälder Unternehmen sorgt mit seiner Neuheit „Duraflex Colour“ dafür, dass sich Einlagen und Profile dieses Dehnfugen-Systems individuell gestalten lassen - sowohl Ton-in-Ton passend zum Bodenbelag oder abgestimmt auf den verarbeiteten Fugenmörtel oder auch als markanter Kontrast.

Die architektonische Auseinandersetzung mit Dehnfugen ist aus bautechnischen Gründen für Architekten, Statiker und Bauherren gleichermaßen von hoher Bedeutung. Nur mit dem ausreichenden und sachgerechten Einsatz von Dehnfugenprofilen bleiben Wände und Böden dauerhaft vor Rissen und schädlichen Spannungen geschützt. Mit Duraflex *Colour* lässt sich nun auch diese technische Notwendigkeit ästhetisch in das Farbkonzept des Raumes integrieren.

Verantwortlich hierfür sind die Profileinlagen aus hochwertigem Epoxy-Compound, die individuell nach Kundenwunsch vollständig durchgefärbt werden können. Egal ob Anpassung an eine RAL-Farbe oder an den umgebenden Design-, Parkett- oder Fliesenbelag, fast alles ist möglich, da jedes Duraflex *Colour*-Profil eine Einzelanfertigung ist.

Gleichzeitig erfüllt Duraflex *Colour* mit einer Bewegungsaufnahme von bis zu +/- 2,1 mm höchste technische Anforderungen. Die Trägerprofile aus Aluminium oder Edelstahl in Höhen von 6 bis 30 mm bieten sicheren Halt im Untergrund und sind auch in der flexiblen Ausführung Z-Flex erhältlich. Flächen mit Duraflex *Colour*-Profilen können mit PKW oder auch mit Gabelstaplern befahren werden.

Die Broschüren „Profile für Dehn- und Bewegungsfugen“ mit umfangreichen Anwendungsinformationen kann beim Hersteller kostenlos angefordert werden: DURAL GmbH, Südring 11, 56412 Ruppach-Goldhausen, Tel. 02602/9261-0, Fax: 02602/9261-50, Email: info@dural.de